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古賀市介護保険運営協議会（平成２９年度第６回）会議録 

 

 

標題の件について、下記のとおり実施したので、古賀市介護保険運営協議会規則第６条に基づ

き会議録を作成する。 

 

 

１. 日時    平成３０年３月２３日（金）１８時３０分から１９時３０分まで 

 

２. 場所    リーパスプラザこが交流館 ３階 ３０１洋室 

 

３. 出席委員  甲斐信博 会長、福岡綱二郎 副会長 

         大久保康裕 委員、髙田武代 委員 

加藤伊知郎 委員、酒井康江 委員 

京谷千恵子 委員、渡部典子 委員 

内田理加子 委員、古川真澄 委員 

 

４． 議事 

（１）古賀市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）（２０１８～２０２０年度）に 

ついて    

（２）古賀市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）（２０１８～２０２０年度）の 

   パブリックコメント実施について 

   （３）古賀市介護予防支援事業所の指定更新について 

 

５. 資料 

【資料１－①②③、資料２】古賀市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案） 

（２０１８～２０２０年度）について 

【資料３】古賀市介護予防支援事業所の指定更新について 

 

６. 署名（規則第６条第２項） 

会長                        印 

会長の指名する出席委員                        印 
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７. 議事の概要 

（１）古賀市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）（２０１８～２０２０年度） 

について 

  介護支援課より、第７期計画について説明。<資料－①②③、資料２> 

 

【質疑・意見】 

○ デイサービスの利用により、機能が向上した結果、利用を控え自宅に帰られ、家族が困り、

またデイサービスの利用につながることが現実に起きている。 

⇒ 機能が回復することは良いことであるため、逆戻りにならないよう、地域のコミュニティ

活動等の介護保険サービス以外も充実する必要があると考える。 

 

〇 古賀市外のデイサービスを家族が利用したこともあるが、古賀市内のデイサービス職員の

方々は、仕事熱心であるように感じられる。 

⇒ 古賀市では、認知症サポーターも、事業所の方々が長く携わっており、さらに広がりつづ

けている。事務局としても、事業所の方々の熱心な姿勢を感じている。 

⇒ 事業所間のつながりがある。他市と比べ、総合事業が広がりやすい土台があったのではな

いかと考える。 

 

〇 介護保険料の月額基準額は、どこも上がっている中で、古賀市は下がっている。下がって

いるということは、古賀市の良い点があるということであるため、悪い点を改善するのでは

なく、良い点を伸ばしていくことが必要と考える。、 

  介護保険料が下がった要因はどのようなことが考えられるのか。 

⇒ 様々な課の関わりにより市民の健康に対する意識が高まっていること、認定者が県下一低

い状況であることが考えられる。また、総合事業への移行の影響は少なかったことも確認し

ている。 

⇒ さらに補足をすると、古賀市は前期高齢者の割合が高いことも認定者が少ない要因につな

がっている。地域の福祉会等の介護予防の成果とも考えている。また、要因の一つとして、

医療依存傾向が懸念されるため、さらに要因を追究していく。 

⇒ アンケート結果を「見える化」システムを活用し、全国と比較した場合、各種リスクが低

い傾向となっている。高齢の方でもリスクが低い方がおられる状況も確認できているため、

比較的に若い年齢構成という要因だけではなく、様々な要因が絡み合った結果と考えている。

保険料が下がったことは、市民の方々のがんばった結果とも考えている。 

 

〇 第６期計画中には、２０２５年の介護保険料推計は記載していなかったが、第７期計画で

記載した理由はどうしてか。 

⇒ 国が定める基本指針に盛り込まれているためである。 
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〇 介護保険料が下がった要因を広報等活用し、アピールしてはどうか。 

⇒ しっかりとアピールすることが必要だと感じている。 

⇒ 介護保険料については、第１２段階を新設することとしており、一部の方は負担増となる

ことを補足する。 

⇒ 総事業費は伸び続けているため、介護保険料基準額が１００円下がったことを強調しすぎ  

 るより、事実を述べることも必要であると考える。 

 

〇 地域の人材育成につながる事業はどれか。 

⇒ １０３、１０６ページの在宅医療・介護連携推進事業である。 

 

〇 介護人材が不足している。古賀市の支援はないのか。 

⇒ 介護予防サポーター等のボランティアの相談は受けることができる。 

 

（２）古賀市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（案）（２０１８～２０２０年度） 

のパブリックコメント実施について 

  介護支援課より、パブリックコメント実施結果について説明。 

 

【質疑】 

特になし 

 

（３）古賀市介護予防支援事業所の指定更新について 

介護支援課より、古賀市介護予防支援事業所の指定更新について説明。<資料３> 

 

【質疑】 

 特になし 

 

８. その他 

・議事録について 

  署名については甲斐会長と酒井委員にお願いする。 

 

以上 


